

Facultad de Ciencias Médicas de Mayabeque.



Título: El pensamiento de Fidel desde la formación de valores en los estudiantes de medicina.

Autoras:

-Cristhin Mary Valera Hernández. Alumna ayudante de Terapia Intensiva y Emergencia en el adulto mayor.

-Melani Marrero García. Alumna ayudante de Medicina Interna

-María Karla Álvarez Gómez. Alumna ayudante de Medicina Interna

3er año de la carrera de medicina

Curso 2024

Tutora. Msc Eily Hernández León

Master en Educación Superior. Licenciada en Enfermería

Profesora Asistente

Provincia Mayabeque, municipio San José de las Lajas.

Correo electrónico: eilyleon@infomed.sld.cu

Profesora de la FCMM

Resumen

En este trabajo abordaremos el tema de los valores en los estudiantes de Medicina en la Facultad Ciencias Médicas Mayabeque. La importancia que ellos representan, las dimensiones, las tareas que se planifican para el cumplimiento de los mismos. Explicamos como el humanismo es indispensable en la profesión. Realizamos un recorrido en la historia de los valores. también la manera consciente e intencionada de abordar el proceso de aprendizaje que contribuye a que el estudiante incorpore y haga suyo tanto los conocimientos como las habilidades y valores que se desean formar, contribuyendo a su desarrollo personal. La importancia de los valores en el momento actual que vivimos en el mundo en Cuba. El pensamiento de Fidel Castro en Cuba, que expresó: Educar es sembrar valores, inculcar y desarrollar sentimientos, transformar a las criaturas que vienen al mundo. En la carrera de Medicina los valores son importantes para la formación de un profesional completo y no se concibe un médico sin ellos, por lo que fue motivo de interés para la investigación. Concluimos con la importancia de insertar en todos los estudiantes en tareas en la formación de valores. Se citan algunos autores y bibliografías que refieren sobre el tema tratado.

Palabras claves. pensamiento de Fidel, valores, Medicina.